



## *Prian: rechazo inmediato*

Frente al rechazo inmediato de PAN y PRI al paquete de iniciativas que el Presidente presentará el 5 de febrero, especialmente a las reformas judicial y electoral, las fracciones de Morena en San Lázaro y el Senado se comprometieron a impulsarlas en el próximo periodo de sesiones.

“Por convicción, congruencia y consistencia política respaldaremos, defenderemos y debatiremos transparentemente con el resto de los diputados”, comentó el coordinador del partido guinda, Ignacio Mier. Igualmente, los senadores morenistas dieron a conocer un pronunciamiento conjunto en el que se comprometen “a trabajar incansablemente para materializar estas reformas en beneficio de la sociedad”.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, y el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, advirtieron que no darán su voto a la reforma al Poder Judicial.

Víctor Ballinas, Alma Muñoz  
y Andrea Becerril